

**W**ir haben die selben Ziele im Blick und die selben Herausforderungen vor Augen – wenn auch aus unterschiedlichen Perspektiven. Gemeinsam wollen wir das Beste für eine starke industrielle Basis im Land.

Der von IG Metall, VDMA und dem baden-württembergischen Wirtschaftsministerium seit vielen Jahren gemeinsam ausgerichtete „Maschinenbaudialog“ führt uns regelmäßig zusammen. Im Mittelpunkt stehen aktuelle technische und wirtschaftliche Entwicklungen und ihre Auswirkungen auf die Unternehmen und die Beschäftigten. Der Austausch befruchtet alle Seiten und ist zugleich ein klares Bekenntnis zum Standort Baden-Württemberg.



*Dr. Dietrich Birk*

*Geschäftsführer Verband  
Deutscher Maschinen- und  
Anlagenbau (VDMA)  
Baden-Württemberg*